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 "Leggiamo, con molta preoccupazione, di presunte contestazioni al progetto di risanamento conservativo di 
Cascina Linterno. Non è chiaro chi contesta, come e perché, un progetto che ha avuto l'avallo dalla 
Soprintendenza; un progetto che ha ricevuto finanziamenti ad hoc senza pesare sulle casse comunali; un 
progetto che ha come supervisore tecnico il Politecnico di Milano. Dopo anni di travagli finalmente vediamo 
non spiragli, ma finestre di luce venute a rischiarare il cammino, fino a poco tempo fa accidentato, di questo 
luogo straordinario.  
Questa amministrazione, che tanto si è spesa per questo ambito storico-agreste del territorio milanese, 
continuerà ad operare con decisione contro ogni strumentalizzazione e tentativo di "avvelenare i pozzi" del 
proficuo lavoro fino ad oggi svolto con tutti coloro che sono parte attiva in questo percorso e per restituire 
alla città un luogo importante ed amato dai cittadini".  
 
E' quanto dichiara Rosario Pantaleo consigliere comunale Pd e vicepresidente del Parco Agricolo Sud 
Milano rispetto a quanto espresso relativamente al progetto di ristrutturazione della Cascina dal comitato No 
Canal oggi in un comunicato sui lavori per le Vie d'Acqua per Expo. 
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